

#SÜD 07. April 2016

Neuwahl der Senioren Passau/Plattling

Seit 2011 hat die Seniorengruppe des EVG Ortsverbandes Passau/Plattling eine tolle Arbeit gemacht. Jetzt wurden die SG neu gewählt. In seinem Amt wurde Peter Boot bestätigt. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Franz Erntl bestimmt. Beide werden die Senioren auch im Landesverband Senioren Bayern vertreten.



Seit 2011 hat die Seniorengruppe des EVG Ortsverbandes Passau/Plattling eine tolle Arbeit gemacht. Jetzt wurden die SG neu gewählt. In seinem Amt wurde Peter Boot bestätigt. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Franz Erntl bestimmt. Beide werden die Senioren auch im Landesverband Senioren Bayern vertreten.

Vor über 60 Teilnehmern gab Peter Boot einen Rückblick der letzten Jahre. Darin zeigte sich das vielfältige Programm, das die Senioren immer wieder auf die Beine stellen. Hans Neumann, Sprecher des Landesverbandes Senioren Bayern, ging auf aktuelle Themen ein und forderte die Anwesenden auf, mitzugestalten. EVG Geschäftsstellenleiter Harald Hammer dankte den ehrenamtlich tätigen. Ohne euch wäre die EVG nicht vorstellbar.



[Alle Bilder anzeigen »](#)